

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 276 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

S/ 57 millones para cobertura del SIS en Cajamarca

 Se establece cronograma de inversiones y metas hasta junio y septiembre del presente año.

El gobernador Mesías Guevara sostuvo una reunión con los funcionarios del sector salud, a cargo de las coordinaciones para prestaciones del SIS (Seguro Integral de Salud). Este programa cuenta con un fondo de 57 millones de soles, que deben ser invertidos en atención de pacientes, compra de insumos y medicamentos, y contratación de personal, durante el 2019.

"No podemos perder más tiempo en el análisis de la problemática en la región respecto de salud. Tenemos como reto reducir los indicadores de anemia y desnutrición. Un niño anémico está condenado a ser pobre toda su vida", expresó el titular regional.

El primer convenio que firmó Mesías Guevara, como máxima autoridad política de la región fue con el SIS, precisamente; se estableció el cambio de metodología en el financiamiento de prestaciones.

"No podemos trabajar desarticuladamente porque eso nos lleva al fracaso. El sector salud se puede apoyar en otros programas sociales para el logro de metas", enfatizó el titular regional.

Asimismo, los coordinadores de las unidades ejecutoras de San Ignacio, Jaén, Cajamarca, Cutervo, Chota, Hualgayoc y Santa Cruz asumieron un cronograma de actividades. Son prioridad los grupos vulnerables como Madre — Niño, pero también las áreas de enfermedades no transmisibles (diabetes, colesterol, hipertensión).

Se agradece su difusión Cajamarca, 23 de abril del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA